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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MESTRADO 

EM CIÊNCIAS DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ. 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às 
09:00, na sala 4, do Bloco de Pós-Graduação da Universidade Federal do 
Amapá/UNIFAP, teve início a Reunião Ordinária, do Colegiado do Programa de 
Pós-Graduação em Ciências da Saúde (PPGCS), sob a presidência da 
Coordenadora Prof.ª. Dra. Anneli Mercedes Celis de Cárdenas, a Secretária do 
Programa Rosa Maria Vilhena Farias Dias e dos professores: Carlos Eduardo 
Campos, Fernando Medeiros, Demilto Pureza, Madson Gomes, Rosemary 
Andrade e prof. Wollner Marteko. Estavam ausentes justificadamente: 
Alessandra Azevedo, Areolino Pena, Ana Rita Barcessat, Moacir Monteiro, 
Raimundo Nonato, Rubens Alex Menezes, Natália Iosimuta, Emerson Castilho e 
Marlucilena Pinheiro. A presidente profa. Anneli Celis Cardenas externou boas-
vindas a todos os presentes e fez referência ao Art 9  § 1 o que –Não havendo 
a maioria simples dos membros do Colegiado, a reunião será iniciada após 30 
minutos do horário agendado, sendo as deliberações sobre qualquer matéria 
determinadas por maioria simples dos membros presentes à sessão, não 
havendo portanto quórum mínimo. INFORMES: A coordenadora iniciou 
passando o informe sobre o Auxilio Pesquisador (PROAP), em relação aos 
tramites administrativos para a solicitação e também do auxílio discente, visto 
que ainda temos saldo, entretanto, devem ser usados até final de novembro para 
posteriormente prestação de contas. A professora falou sobre a reunião com a 
turma 2021, onde foram passados vários informes e os alunos relataram 
algumas situações sobre o andamento das disciplinas do semestre 2022.2, em 
que algumas disciplinas estão muito divididas, o que dificulta o andamento da 
disciplina, pois acaba não ocorrendo a organização sistemática dos conteúdos 
divididos pelos professores que revezam a disciplina. A Prof. Rosemary se 
manifestou que não é o caso da disciplina que ela ministra com a Prof. Amanda 
e o Prof. Demilto, visto ser uma disciplina interdisciplinar e que todos estão 
presentes em todas as aulas. O Prof. Madson se manifestou dizendo que 
entende a posição dos discentes e entende que a necessidade de se fazer uma 
semana pedagógica antes dos inicios das aulas, para que possa haver o 
planejamento das atividades pedagógicas dos professores e o planejamento das 
disciplinas ministradas no semestre. A professora Anneli colocou a necessidade 
de comunicação entre os docentes que ministram disciplinas com mais de um 
docente, mencionou que nas reuniões realizadas com as turmas teve muita 
insatisfação por parte dos discentes e que para a coordenação fica difícil justificar 
tais situações. Logo os professores concordaram que é preciso ter a semana 
pedagógica e prof. Madson se propôs a ajudar no planejamento. A coordenadora 
também ressaltou o prazo de agendamento da defesa da turma 2020, será até 
o dia 31/11/2022, visto que foi decidido na reunião do dia 21 de setembro o prazo 
final será até 30 de novembro de 2022. A professora perguntou aos presentes 
como seria a apresentação das defesas e das qualificações, agora com o retorno 
das atividades presenciais, o colegiado decidiu que serão presenciais a partir 
desse semestre e somente em caos excepcionais poderão ser realizadas on-
line. A prof. Anneli falou também do Evento de Pós-graduação, da importancia 
de todos os professores e alunos participarem do evento que será nos dias 16,17 
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e 18 de novembro. PAUTA-01- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 
ORDINÁRIA OCORRIDA NO DIA 21/09/2022: A presidente perguntou aos 
membros do colegiado se alguém possuía alguma manifestação em desacordo 
à redação da Ata do dia 21 de setembro de 2022. A professora Alessandra se 
manifestou por e-mail em relação a última pauta da reunião passada a qual será 
retificada que se trata da bolsa de pós-doutorado, última pauta discutida na 
reunião. PAUTA 02- RECREDENCIAMENTO E CREDENCIAMENTO DE 
PROFESSORES-PPGCS: A profª Anneli Celis iniciou sua fala informando sobre 
o recredenciamento e credenciamento de professores do PPGCS, visto que já 
está encerrando o prazo e se iria ficar a comissão anterior ou formar uma nova 
comissão para esse ano. A professora sugeriu a mesma comissão, no entanto 
com a saída da prof. Raquel e entrada do prof. Madson e da Coordenadora 
Anneli, seria solicitada uma nova portaria. O prof. Fernando se manifestou no 
sentido que poderá ser feito apenas após o evento de pós-graduação, pois será 
necessário um trabalho mais especifico e detalhado desse levantamento, até por 
conta das produções dos discentes e docentes. O prof. solicitou uma reunião 
geral na primeira quinzena de dezembro para a apresentação da avaliação com 
todos os discentes. Vai ser solicitado uma portaria atualizada da comissão pela 
coordenação. A chamada do recredenciamento e credenciamento está 
programa para janeiro. Os professores sugeriram uma auto- avaliação dos 
docentes, a qual será definida pela comissão de avaliação. PAUTA 03- 
PROCESSO SELETIVO 2023-PPGCS. A professora Anneli Mercedes falou do 
processo seletivo de 2023, porém ressaltou que somente poderá ser definida a 
comissão do processo seletivo após o recredenciamento e credenciamento de 
professores. O professor ressaltou da necessidade de mais professores de áreas 
diversificadas para se credenciarem ao programa. Os professores propuseram 
o lançamento do Edital e depois lançar os anexos com o número de vagas e 
orientadores, enquanto finaliza o processo de recredenciamento e 
credenciamento do Programa. Foi sugerido pelo colegiado que a formação da 
comissão será por convite, considerando a ausência dos docentes nesta 
reunião. PAUTA 04-REGIMENTO INTERNO: Em relação ao Regimento Interno 
foi colocado que será formada a comissão após o recredenciamento e 
credenciamento dos docentes. PAUTA 05- COMISSÃO DE REVISÃO DE 
DISSERTAÇÃO: Fichas de avaliação e estrutura do projeto- A professora 
Anneli apresentou o modelo de projeto encaminhado pelo Comissão de 
Dissertação do programa. A prof. Rosemary ressaltou que este modelo já está 
de acordo com a Plataforma Brasil. Os professores olharam o modelo 
apresentado. A professora perguntou se eles concordavam com o modelo. 
Todos aprovaram o novo modelo de projeto para pré-qualificação. A professora 
apresentou também as fichas de avaliações de pré-qualificação, qualificação e 
defesa. Primeiramente aprovada a ficha de defesa de dissertação, que foi 
acrescentado o item ”APROVADO COM DISTINÇÃO”. Depois foi analisada a 
ficha de avaliação da qualificação. A professora Rosemary defendeu a os tópicos 
da ficha, e após discussões fizeram alguns ajustes e foi decido no final que será 
feita alguns ajustes na parte da avaliação escrita e avaliação oral, então a ficha 
será verificada pela comissão de avaliação ABNT. Logo depois, foi apresentada 
a ficha de pré-qualificação e foi colocado que será feito os mesmos ajustes da 
ficha de avaliação da qualificação, isso já para serem usadas nas próximas 
bancas de qualificação e defesa. PAUTA -06 SITUAÇÃO DA ALUNA ANA 
PAULA ALBUQUERQUE _ A professora colocou a situação da Discente, o 
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professor Demilto, orientador da discente, se manifestou em relação a situação 
e acha bem complicado a situação da discente, visto que ela se mudou do estado 
para acompanhar o esposo que foi removido ex-oficio, sendo que falta a 
conclusão de créditos das disciplinas obrigatórias e optativas.  A Coordenação 
colocou que a discente é da turma 2020, sendo que os alunos dessa turma já 
qualificaram e estão na iminência de apresentar a defesa agora no mês de 
novembro, e a discente não tem créditos nem para qualificar ainda. Diante do 
exposto e depois de analisarem o caso o colegiado indeferiu o pedido da 
discente, por não ter cumprido as disciplinas obrigatórias e optativas e não ter 
qualificado no prazo determinado e também não tem tempo hábil para defesa, 
neste caso a aluna não tem como cumprir os prazos estabelecidos pelo 
Regimento Interno do Programa. Dessa forma, o colegiado sugeriu que a 
discente solicite a transferência para outra instituição federal que é o direito legal 
que ela tem, por causa a remoção ex-oficio do esposo conforme documentação 
apresentada no requerimento. APRESENTAÇÃO DA AVALIAÇÃO DO PPGCS 
– Professor Fernando Antônio de Medeiros apresentou a produção intelectual 
geral em periódicos do PPGCS por ano e acumulados no quadriênio 2017-2020. 
Após análise dos dados ficou claro que o programa precisa melhorar em 
publicações Qualis. O professor Demilto propôs a continuidade da apresentação 
em outro momento com a presença de mais docentes, porém pela importância 
dos dados ele decidiu continuar. O professor Fernando falou que será colocado 
novamente na reunião geral de recredenciamento e credenciamento. Nada mais 
havendo a tratar, a Profa. Anneli Celis Cárdenas declarou encerrada a reunião 
às 12:35. Eu, Rosa Maria Vilhena Farias Dias na qualidade de Secretária, lavrei 
a presente ata, que, após ser lida e aprovada, será assinada por todos os 
presentes. 

 


